

Die Schulkonferenz der Hauptschule Bergneustadt hat beschlossen, die Schule in eine erweiterte Ganztags Hauptschule umzuwandeln.

„Erweitert“ bedeutet, dass Schulkinder, die an dieser Schule angemeldet sind, verpflichtet sind, die Schule bis zum Ende der Betreuungszeit am Nachmittag zu besuchen. Eine Wahl - wie bei der „Offenen“ Ganztagschule – haben Eltern nicht. Dies gilt in 2006/2007 zunächst nur für die Schülerinnen und Schüler der Stufe 5.

Kosten sind für die Stadt Bergneustadt mit diesem Beschluss in 2006 nicht verbunden. Investitionen sind nach Auskunft der Schule in diesem Jahr nicht notwendig.

Sichergestellt wird die Beschulung der Kinder von 8.00 bis 16.00 Uhr durch die Zuteilung von bis zu 30 % mehr Lehrstellen bezogen auf den Ganztagsjahrgang.

Die Attraktivität der Schule wird durch diese Maßnahme gesteigert, der Schulstandort gesichert. Insbesondere wird zeitlich zur konkurrierenden Gesamtschule aufgeschlossen.

Aussagen zu

- Raumbedarf ab 2007
- Investitionskosten für 2007 ff.
- Fördermöglichkeiten des Landes

werden derzeit erarbeitet und nachgereicht.

Auf das Konzept der Hauptschule, das dieser Einladung als Anlage beigefügt ist, wird verwiesen. Der Schulleiter, Herr Dürr, wird das Konzept in der Sitzung vorstellen.